
Comme Joseph, savoir écouter et faire ce que
Dieu dit

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu(Mt 1, 18-23)

Voici comment fut engendré Jésus Christ :
Marie, sa mère, avait été accordée en mariage à Joseph ;
avant qu’ils aient habité ensemble,
elle fut enceinte
par l’action de l’Esprit Saint.
    Joseph, son époux,
qui était un homme juste,
et ne voulait pas la dénoncer publiquement,
décida de la renvoyer en secret.
    Comme il avait formé ce projet,
voici que l’ange du Seigneur
lui apparut en songe et lui dit :
« Joseph, fils de David,
ne crains pas de prendre chez toi Marie, ton épouse,
puisque l’enfant qui est engendré en elle
vient de l’Esprit Saint ;
    elle enfantera un fils,
et tu lui donneras le nom de Jésus
(c’est-à-dire : Le-Seigneur-sauve),
car c’est lui qui sauvera son peuple de ses péchés. »

    Tout cela est arrivé
pour que soit accomplie
la parole du Seigneur prononcée par le prophète :
    Voici que la Vierge concevra,
et elle enfantera un fils ;
on lui donnera le nom d’Emmanuel,
qui se traduit : « Dieu-avec-nous ».

     – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Bien-aimés dans la foi, en cette fête de la nativité de la Vierge Marie, l’Église nous donne de méditer
sur les circonstances de la nativité de Jésus, car c’est la nativité de Jésus qui donne sens à celle de la
Vierge. C’est par rapport à Jésus que nous comprenons le sens des évènements de la vie de Marie sa
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mère.

Si le texte parle du Fils de Marie, Jésus, il parle également de son père adoptif, Joseph, époux de
Marie. Je nous propose de méditer sur l’attitude de Joseph dans cet Évangile. Quelles est l’une des
plus grandes vertus de Joseph ?

C’est la capacité à écouter Dieu et à faire ce qu’il dit, cette vertu est elle-même soutenue par une
autre, son très grand amour pour Dieu. Joseph sait, et il ne doute pas un seul instant, que Dieu est
grand, qu’il est Tout Puissant, qu’il l’aime et ne peut vouloir que son bien, il sait que Dieu ne se
trompe jamais et ne trompe jamais les hommes. Il se prédispose à écouter Dieu, il se soumet à la
volonté de Dieu. Attitude formidable qui nous interpelle.

Je dois me poser une question, en cette fête de la nativité de la Vierge, celle de savoir si je cherche à
écouter Dieu ? Est-ce que j’écoute Dieu ?

Il y a des situations particulières dans ma vie, je dois prendre une décision importante pour ma vie,
un évènement bouleversant m’affecte et dépasse mon entendement, est-ce que j’écoute Dieu qui me
parle de cette situation et veut me dire quoi faire pour m’en sortir ? Quelquefois, je parviens à savoir
ce que Dieu dit et veut pour moi dans ce que je traverse, mais est-ce que je décide de faire ce qu’il
commande ?

Comme Joseph, prenons l’habitude à ne plus nous affoler. Il n’y a pas de situation affolante pour
Dieu, encore moins pour celui qui met toute sa confiance en Dieu. Ce que Dieu veut ne coïncide pas
toujours avec ce que nous voulons, mais au finish, notre bonheur est dans ce que Dieu veut.
Apprenons à vouloir toujours ce que Dieu veut!

Prions

Dieu éternel et Tout puissant, en cette fête de la nativité de la Vierge Marie, donne-nous la grâce de
savoir t’écouter et de faire ta volonté. Par Jésus le Christ notre Seigneur.

Intercession

Nous te prions Jésus, pour toutes les personnes qui vivent des situations apparemment
incompréhensibles et qui s’affolent, donne-leur comme à Joseph, la grâce du sens intérieur, afin qu’il
puisse t’écouter et savoir choisir la voie que tu leur proposes.

Vierge Marie, mère de Dieu, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Aujourd’hui, prions le mystère joyeux du rosaire et confions les situations les plus difficiles de notre
vie actuelle au Seigneur par l’intercession de la Vierge Marie. Par exemple que ceux qui cherchent
un conjoint fasse cette prière du chapelet en confiant cette intention au Seigneur.
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